

Recuperar el cerro de Cristo Rey tras fuerte incendio demorará 20 años: CVC



Foto:

Diego Sinisterra - Alcaldía de Cali

La autoridad ambiental aseguró que la conflagración destruyó varias especies nativas y mató a varios animales silvestres.

Por: Redacción Digital BLU Radio

La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, indicó que el daño medioambiental ocasionado por los pirómanos que causaron el incendio forestal en el cerro de Cristo Rey en Cali, es demasiado grave.

Según la autoridad ambiental, esta zona de ladera de Cali sufrió graves **afectaciones en fauna, flora, suelo y subsuelo.**

Animales como guatines, iguanas, zarigüeyas, guacharacas, reptiles y serpientes, murieron por la fuerza de las llamas, además, **se afectaron especies arbóreas como chiminangos y chachafrutos.**

Le puede interesar: Denunciarán a criminales que habrían iniciado incendio en el cerro de Cristo Rey.

Carolina Zúñiga, profesional especializada del área ambiental de la CVC, indicó que se necesitarán entre 10 y 20 años para recuperar **lo que las llamas destruyeron, además se mostró preocupada por el desplazamiento de animales de la zona.**



The image shows a screenshot of a tweet from the account CVC (@CvcAmbiental). The tweet text reads: "#FaunaSilvestre | Nuestro biólogo Gustavo Trujillo comparte algunas recomendaciones a la ciudadanía para la atención de las especies que pudieron resultar afectadas por las conflagraciones de hoy en #Cali". Below the text is a video thumbnail showing a man in a light blue shirt with a CVC logo, wearing glasses, speaking at night. The video has a play button icon in the center. Below the video, the tweet shows 52 likes and was posted on 10 sept. 2019 at 22:28. At the bottom, it says "50 personas están hablando de esto" with a right-pointing arrow.

Publicidad

“No es muy alentador el balance, las pérdidas en especies son considerables y volver a tener un suelo viable, **para que crezca toda clase de vegetación y revitalizar la zona, necesitará entre una y dos décadas**”, precisó la funcionaria.

No deje de ver: Las impresionantes imágenes que dejó el incendio que consumió el cerro de Cristo Rey

Según información entregada por dicha autoridad, el paso que sigue es esperar a unos seis meses para comenzar a reforestar e intervenir el cerro nuevamente, **específicamente, en la temporada de lluvias.**

Escuche la nota completa aquí: